

SORTIE SCOLAIRE A ATH ET A LESSINES

Les professeurs de latin ont amené tous les élèves de 1ère latine le 19 janvier au musée gallo-romain d'Ath pour participer à différents ateliers sur l'écriture du temps des Romains et certains aspects de la civilisation gallo-romaine (navigation, monnaies, etc).

En apprenant l'histoire de l'Hôpital Notre-Dame de la Rose à Lessines (aujourd'hui un musée), ils ont pu constater la rémanence du latin dans la religion, la médecine et les documents administratifs tout au long du Moyen-Age jusqu'à nos jours.

Mmes Demez et Grebeude, M. Kountourgiannos
professeurs de latin

Mmes Drapier et Mottet,
professeurs accompagnateurs





